

d'un pair d'Angleterre possédant trois filles, mariées aujourd'hui, qui avaient chacune leur attelage de poneys et leurs chevaux de selle. Aussi, elle nous considère comme des mendiants, honorables d'ailleurs. Mais c'est la correction en personne. Un jour, par suite d'un accident de voyage, n'ayant pas de seconde robe pour changer de toilette à l'heure du dîner, elle a retourné celle qu'elle avait sur le dos. Je me hâte d'ajouter que l'effet n'était pas beaucoup moins harmonieux.

—Je ne connais pas d'homme plus injuste que mon frère, dit Mlle de Quillane, lorsqu'il est lancé sur le compte de la pauvre mistress Crowe.

—Si ma sœur exprimait toute sa pensée, elle m'accuserait d'ingratitude. Veuve à dix-neuf ans d'un officier qu'elle avait suivi aux Indes, et qui est mort en y débarquant, il a quelque chose comme une trentaine d'années.....

—Elle le pleure toujours, interrompit Thérèse.

—Parbleu ! en cas de perte ou d'accident, il en est des époux comme des parapluies. Les regrets sont d'autant plus vifs que l'objet avait moins servi. Mais, sans vouloir troubler le défunt dans sa tombe, j'ose dire que sa veuve a un petit sentiment pour moi. Douce Katheen ! (c'est son prénom harmonieux) elle sera ma dernière conquête, la dernière fleur qui aura réjoui mon crépuscule de la discrète caresse de son parfum ! Nous lui ferons chanter ce soir au piano, la romance irlandaise de *la Rose*. Tu verras quel regard elle me jette. Mais tu sais, pas de concurrence déloyale !

—Sois tranquille. Je ne m'embrase pas si vite.

—Ah ! oui, j'oublais... D'ailleurs elle te trouvera mal élevé. D'après elle, aucun Français ne sait se comporter correctement à table. Il y a quinze jours, Villemoison, la 2<sup>e</sup>ur des pois du club, est venu dîner chez nous, de passage ici. Après son départ, mistress Crowe a compté avec nous les fautes qu'il avait faites à table, en mangeant son potage, en coupant sa viande, en replaçant son verre, en accomplissant les dernières ablutions. Dix-sept ! pas une de moins. S'il avait entendu la critique, il en serait mort de chagrin.

Mlle de Quillane, toute heureuse de voir son frère si gai, ne le quittait pas de ses grands yeux bleus, où brillait une flamme tendre. Quand la voiture s'arrêta, elle dit en s'appuyant légèrement sur la main qu'Albert lui tendait :

—Vous avez donné plus de gaieté à mon frère, en une demi-heu-